

Diocèse de Cambrai : nominations pour le 1^{er} septembre 2023

Doyenné de Cambrai-Escaut-Sensée :

-Le père Maxence Leblond est nommé curé modérateur de la paroisse de Cambrai. Il demeure membre du pôle Vocations.

-Le père Mathieu Dervaux est nommé prêtre associé au service des paroisses du doyenné Cambrai-Escaut-Sensée. Il demeure vicaire général pour l'évangélisation.

-Le père Adelin Gacukuzi est nommé prêtre associé au service des paroisses du doyenné Cambrai-Escaut-Sensée. Il demeure recteur du sanctuaire de Schoenstatt.

-Le père Gérard Lorgnier est nommé prêtre aîné au service des paroisses du doyenné de Cambrai Escaut-Sensée.

Doyenné du Cateau-Cambrésis :

-Le père Didier Potier est nommé prêtre associé au service des paroisses du doyenné du Cateau-Cambrésis. Il demeure aumônier diocésain des servants d'autel.

Doyenné de l'Avesnois :

-Le père Bruno Callebaut est nommé curé modérateur de la paroisse Sainte Claire en Avesnois et curé in solidum des autres paroisses du doyenné de l'Avesnois. Il demeure professeur à l'Institut Supérieur des Sciences Religieuses « Domuni » et prêtre accompagnateur de la Pastorale de la Santé.

Doyennés de Valenciennes et des Marches du Hainaut :

-Le père François Triquet est nommé curé modérateur de la paroisse Notre-Dame du Saint Cordon, recteur du sanctuaire Notre-Dame du Saint Cordon et doyen des doyennés de Valenciennes et des Marches du Hainaut. Il demeure membre du service diocésain de la Pastorale des Familles et membre du service diocésain de la Communication.

-Le père Jean-Marie Launay est nommé curé modérateur de la paroisse Sainte Maria Goretti et recteur du sanctuaire Saint Rita à Curgies.

-Le père Paul Nday'A Makolo est nommé curé in solidum des paroisses du doyenné des Marches du Hainaut plus particulièrement au service de la paroisse Sainte Maria Goretti.

-Le père Dominique Foyer est nommé prêtre associé au service de la paroisse Notre-Dame du Saint Cordon. Il demeure responsable du service diocésain de la Formation Continue, prêtre accompagnateur du service diocésain de la Pastorale des Familles, avocat auprès de l'Officialité interdiocésaine de Lille et membre de l'équipe d'animation de la Maison du Diocèse à Raismes.

-Le père Matthieu De Jenlis est nommé curé modérateur de la paroisse Saint Jean du Mont d'Anzin et curé in solidum de la paroisse Notre-Dame de Bonne Espérance.

-Le père Francis Obah est nommé curé modérateur de la paroisse Notre-Dame de Bonne Espérance et curé in solidum de la paroisse Saint Jean du Mont d'Anzin.

-Le père Christophe Decherf est nommé prêtre associé au service des paroisses Saint Jean du Mont d'Anzin et Notre-Dame de Bonne espérance. Il demeure vicaire général.

Doyenné du Denaisis :

-Le père Faustin Pita Pita est nommé curé modérateur de la paroisse Saint Barbe du Hainaut. Il demeure curé modérateur de la paroisse Bienheureux Marcel Callo en Denaisis et curé in solidum des autres paroisses du doyenné.

Services Diocésains :

-Madame Marie Payen est nommée coresponsable du service diocésain « Jeunes cathocambrai ». Elle demeure membre du Conseil Episcopal.

-Le père Théophile Hun est nommé coresponsable du service diocésain « Jeunes cathocambrai ». Il demeure prêtre associé au service de la paroisse Notre-Dame du Saint Cordon et aumônier diocésain du scoutisme.

-Le père Jean Carnelet est nommé coordinateur du pôle Vocations. Il demeure curé des paroisses Saint Eloi en Pévèle, Sainte Odile du Hainaut et Saint Amand d'Elnon.

le 3 avril 2023